

REUTLINGER TAGBLATT

Mittwoch, 11. April 2007

LEO-CLUB

Spende für Integramus

REUTLINGEN ■ Das Engagement des Vereins Integramus hat auch die Mitglieder des Leo-Club Reutlingen-Ermstal überzeugt. Vor allem, dass den Kindern später der Besuch einer Schule ermöglicht werden soll und ihnen damit langfristig eine Perspektive gegeben wird, fanden die Leos wichtig. Leo-Clubs sind die Jugendorganisation von Lions Clubs. Seit 1999 besteht auch ein Club, der sich in Reutlingen und im Ermstal engagiert. Die Jugendlichen setzen sich in verschiedenen Projekten für sozial schwächere und hilfsbedürftige Menschen ein. Zur Unterstützung des Kindergartens in Kenia haben die Leos im vergangenen Dezember auf dem Reutlinger Weihnachtsmarkt Glühwein und Waffeln verkauft. Der Erlös in Höhe von 500 Euro wurde nun der Vereinsvorsitzenden von Integramus, Christina Maier, übergeben.